



14 Pièces

480 m²

Réf. BSM260444

2 490 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

SAVILLO

résidences immobilier

Au cœur du village médiéval des Hauts-de-Cagnes, à proximité du Château Grimaldi, cette authentique demeure du XIV^e siècle de 480 m² séduit par son charme historique, sa vue mer et son atmosphère méditerranéenne unique. Rénovée par une décoratrice de renom, la propriété comprend une bâtisse principale avec de beaux espaces de réception dont un double séjour, une salle à manger et une cuisine. Edifiée sur trois niveaux, elle bénéficie de 5 suites avec salles de bains, ainsi que plusieurs annexes avec 3 suites supplémentaires et 60 m² restant à aménager. La propriété propose plusieurs ...

In the heart of the medieval village of Hauts-de-Cagnes, close to the Grimaldi Castle, this authentic 14th-century residence of 480 sqm is charming with its historic character, sea view, and unique Mediterranean atmosphere. Renovated by a renowned decorator, the property includes a main building with beautiful reception areas including a double living room, a dining room, a kitchen, and 5 suites with bathrooms, as well as several annexes with 3 additional suites and 60 sqm remaining to be developed. The property offers several terraces, an inner courtyard, and relaxation areas with sea views. ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

